

Gemeinderat zeigte viel Herz



Eching. Es ist gute Tradition, dass der Gemeinderat ein Sitzungsgeld im Jahresverlauf für einen guten Zweck spendet. Somit konnte schon viel Gutes getan werden. Kürzlich beschloss der Gemeinderat, dass eine Sitzungsgeld im Jahresverlauf in Höhe von 400 Euro an die Stille Hilfe e.V. zu spenden. Echings Bürgermeister Andreas Held (l.) übergab am Freitag stellvertretend für den gesamten Gemeinderat das Geld an Landrat Peter Dreier (r.), der zugleich Schirmherr und Ausschussmitglied der Stillen Hilfe e.V. ist. Der Verein nimmt sich unverschuldet in Not geratener Menschen aus der Region an. Denn Schicksale wie eine heimtückische Krankheit, ein Unfall oder Naturgewalten können oft über Glück und Unglück entscheiden. -rs-